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Mitgliederversammlung des Fördervereines 22.06.2021 
 
Protokoll 
 
Datum:  22.06.2021 
Zeit:   19 Uhr 
Ort:            CvO-Gesamtschule Köln, Raum B003 
Protokollant:  Claudia Galden 
 
 
Tagesordnung 

 
1. Begrüßung 
2. Genehmigung des Protokolls vom 18.08.2020 
3. Bericht des Vorstandes 
4. Bericht des Schatzmeisters 
5. Bericht der Kassenprüfer 
6. Aussprache 
7. Entlastung des Vorstands 
8. Wahl der Kassenprüfer  
9. Anträge 
10. Verschiedenes 
 
TOP 1 
Harald Weiß (Vorsitzende) begrüßt die anwesenden Mitglieder (Anlage 1) und eröffnet die 
Mitgliederversammlung um 19:00 Uhr. 
 
TOP 2 
Das Protokoll der Sitzung vom 18.08.2020 wurde mit der Einladung zur Mitgliederversammlung 2021 
am 31.05.2021 versendet worden.  
Es ergaben sich keine weiteren Anmerkungen zu diesem Protokoll und es wurde einstimmig von den 
anwesenden Mitgliedern genehmigt.  

 
 

TOP 3 
Harald Weiß informiert, dass es aufgrund der durch Corona bedingten Schulschließungen im Schuljahr 
2020/2021 weniger Anträge beim Förderverein eingegangen sind. 
Er berichtet über die aktuellen Anträge. ( Kreativwerkstatt Jahrgang 5, Bibliothek, Imagefilm, 
Wahlbereich DG der 10er (Theaterstück), 10er Abschlussfeier, Blumen für die Abifeier sowie über 



 
 

einen Buchpreis des Abijahrgang im Bereich Philosophie). Des weiteren stellt er kurz den neu 
erstellten Flyer des Fördervereins vor, welcher allen neuen 5ern durch die Schule zukommen soll. 

 
 

TOP 4 
Achim Schmitz (Schatzmeister) referiert ausführlich die Einnahmen und Ausgaben des Vereins im 
vergangenen Jahr (Anlage 1). 
Aktuell hat der Förderverein 284 Mitglieder (Stand: 22.06.2021) 
 
TOP 5 
Herr Stein (Kassenprüfer) stellt die Ergebnisse der Kassenprüfung vor. ( Anlage 2) Er lobt die 
hervorragende Dokumentation der Einnahmen und Ausgaben, für die sämtliche Belege vorgelegt 
wurden. 
 
 
TOP 6 
Eine Aussprache wurde von den anwesenden Mitgliedern nicht erwartet. 
 
TOP 7 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 
 
TOP 8 
Herr Stein wurde einstimmig zum Kassenprüfer gewählt. In Ermangelung eines weiteren Kandidaten 
wurde Frau Kieslich vorgeschlagen. Herr Weiß wird sich mit Frau Kieslich in Kontakt treten. 
 
TOP 9 
Es sind bisher keinen neuen Anträge eingegangen. 
 
 
TOP 10 
Herr Schmitz schlägt vor an einer Ausschreibung der Volksbank Köln Bonn eG zwecks Unterstützung 
eines sozialen schulischen Projektes teilzunehmen. Frau Otte und Herr Stein werden dies mit den Lehrern 
beraten. 
Harald Weiß wird die SV Lehrer anschreiben um die Möglichkeiten einer Unterstützung der SV durch 
den FV zu prüfen. 
 
 
Ende der Sitzung 19:50 Uhr 
 
 
 
 
Köln, 22.06.2021  
 
 
 
 
Claudia Galden      Harald Weiß 



 
 

 
 
 


